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                                                     令和元年 7月 17日 
会員 様 

さいたま市立大谷場東小学校  
PTA会長    福戸 美帆  

 

第 1回 委員総会報告 

 
皆様には、日頃からＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございます。７月 3 日に行われました第１回委員総

会についてご報告申し上げます。 
  
1．会長挨拶 

おはようございます。皆様とお会いするのは定期総会以来になると思います。引継ぎ等もあり、お忙しい毎日を過
ごしておられるのかなと思います。いつも本当にありがとうございます。今は考える余裕はないかもしれませんが、
ぜひ委員会を 1 年やって良かったと思える何か（例えば、保護者の方とお友達になれた、パソコンのスキルが上が
った、学校に来られるようになって校長先生、教頭先生や丸野先生と仲良くなれたなど）を見い出してもらえたら
嬉しく思います。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

 
＜表彰について＞ 

昨年度、さいたま市 PTA協議会主催の「広報誌コンクール」において、本校広報誌「やまびこ」が佳作に入賞。 
本会議内で表彰式を行い、代表して、平成 30年度広報委員長の井澤さんに表彰状をお渡しした。 

 
２．校長先生挨拶 

おはようございます。本日は大変蒸し暑い中、ご来校いただきありがとうございます。先日の除草活動をはじめ多くの活動に
参加いただき感謝申し上げたいと思います。ありがとうございます。 
先月、環境委員の子ども達が、一生懸命花を植えてくれました。南区のひまわり会の方々からは 50 本以上のひまわりを、ま
た、地域の方からもひまわりをいただきました。ひまわりは南区の花だそうです。寒さや長雨で傷んだ花もありますが、うまく
育ってほしいと思っております。 
 

３．学校からの連絡事項 
＜丸野先生より＞ 
今年度の運動会について 9/21（土）を予定しております。予備日 9/22（日）、予備日も延期の場合は 9/25(水)以降順延とな
ります。詳しくはお手紙を配付いたしますのでご確認をお願いいたします。 

 
４．委員会活動報告および活動予定 
【本部】 
 〈活動報告〉 
5 月 11 日   令和元年度定期総会 開催 
5 月 13 日   新本部 オリエンテーション開催 
5 月 15 日 公民館運営協議委員会総会出席 
5 月 22 日  資源回収（学校回収）・スタンプラリー開始 

読み聞かせ説明会 
5 月 23 日  青少年育成大谷場東地区会総会 出席 
5 月 24 日  第 1 回企画委員会 開催 
5 月 29 日  さいたま市 PTA 協議会南区連合会定期総会 出席 
6 月 6 日   学校評議委員会・学校関係者連絡会出席 
6 月 11 日  第１回南区 PTA 連合会理事会出席 
6 月 15 日  さいたま市 PTA 協議会定期総会・懇親会出席 
6 月 24 日  第１回 4 校連絡協議会 開催・出席 
6 月 26 日  資源回収（学校回収）・スタンプラリー 
●本部会 開催 5 月 13 日・17 日・24 日・30 日、6 月 4 日・17 日 
●「猫の手親の手」活動 
5 月～     資源回収（学校回収）回収ボックス設置、スタンプラリー開始  
6 月 13 日 除草開催 
6 月 21 日 トイレ掃除 
6 月 21 日・28 日 読み聞かせ 
 

〈活動予定〉 

7 月 9 日 南区 PTA 連合会理事会 出席 
7 月 10 日 青少年健全育成研修会 出席 
7 月 12 日 南区補導連絡協議会 出席 
7 月 21 日 南浦和祭り参加 こども神輿手伝い 

家庭数 
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●本部会 開催 7 月 8 日 
●「猫の手親の手」活動 
7 月 3 日・5 日 カーテン引き渡し 
7 月 5 日    読み聞かせ 
7 月 11 日   トイレ清掃 
7 月 17 日   お掃除ボランティア 
 

5/11 に令和元年度定期総会を開催し、提案事項など全て承認されました。 
6/24 に 4 校連絡協議会を行いました。大谷場中学校をはじめ谷田小学校、大谷場小学校の方々を迎え入れて各小
中学校の PTA を含んだ防犯面の対策などを話し合いました。教室の方も少し見学されて行かれましたが、開放的な
フロアやエレベーターなど興味深く関心を持たれていました。 
5/22 と 6/26 に今年度の資源回収と牛乳パックスタンプラリーを実施いたしました。たくさんのご家庭にご協力を
いただきありがとうございました。2 学期もよろしくお願いいたします。 
「猫の手親の手」活動では、読み聞かせがスタートし、6/13 に除草、6/21 にトイレ清掃など、たくさんのご協力
をいただいています。本日からはカーテンの引渡し、7/17 にはお掃除ボランティアが実施されます。子ども達は
さまざまな活動で学校に来てくださる保護者の皆様の姿を見ながら、安心した学校生活を送れていることと思いま
す。重ねて 2 学期もご協力いただけますようよろしくお願いいたします。 
 

【文化委員会】 
<活動報告> 

文化委員会全体 
4 月 11 日  委員長、書記、会計 前年度担当者からの引き継ぎ 
4 月 20 日  委員長、ベルリーダー打ち合わせ 
4 月 21 日  三役にて第 1 回文化委員会事前打合せ 
5 月 11 日   第 1 回文化委員会開催 

・今年度活動内容の説明、連絡事項伝達、前年度からの申送り 
・講習会（文化委員会主催 2 回：思春期講習会・AED 講習会） 
・ベルマーク（テトラパック、カートリッジ回収・発送当番決め、 
発送手順説明、ベル活動作業日確認、「ベルマーク運動始まります」 
作成打合せ） 

ベルマーク・テトラ 
5 月 12 日 ベルマーク設置箱店挨拶（マルエツ南浦和東口店・セイムス南浦和薬局店・ 

コモディイイダ南浦和東口店・のぞみ幼稚園） 
5 月 24 日 「ベルマーク始まります」印刷・配布、ベル袋印刷、出席番号付与 

ベル箱に人数明記 
5 月 29 日 ベルマーク運動説明講習会出席 
6 月 17 日 「ベルマークだより」印刷・配布、ベル袋、ベル箱を各クラス配布 BOX へ 
6 月 24 日 ベル箱回収、未提出のチェック、スタンプ押し、ベルマーク整理 

（企業仕分け、点数管理） 
毎週(当番)：テトラ等回収、 毎月(当番)：テトラ等発送 

講習会 
4 月 18 日  前年度担当者からの引き継ぎ、講演会打合せ 
4 月 23 日  講演内容決定、講師依頼、日程確認 
4 月 24 日  講演会会場予約 
5 月 12 日   講師との事前打合せ（講演内容・配布資料・謝礼 他） 
5 月 24 日    講習会の案内印刷、配布 
6 月 3 日     講演会出席票の回収 
6 月 5 日     出席者の集計、参加者一覧作成、講師へ出席人数の連絡 
6 月 14 日    配布物印刷、機材セッティング 
6 月 17 日    10 時～12 時（9 時半～受付開始）、多目的室 

『思春期の子供の体の変化 気になる性の話』 
講師：助産師 小野寺幸子先生、参加人数：40 名（文化委員含む） 
終了後アンケート集計 
 

〈活動予定〉 
7 月 3 日 ベルマーク整理（3,4 年生保護者メインで行う） 
7 月 5 日 ベルマーク整理（5,6 年生保護者メインで行う） 
7 月 10 日 ベルマーク整理（予備日） 
7 月 17 日 ベルマーク整理（予備日） 
11 月中旬    ベルマーク回収袋配布（約 5 日後回収）、ベルだより配布 
12 月上旬  第 2 回講習会開催（AED 講習会） 
2 月中旬   ベルマーク回収袋配布（約 5 日後回収）、ベルだより配布 
毎週(当番)：テトラ等回収、毎月(当番)：テトラ等発送、各学期：ベルマーク集計発送 

＜文化委員会より＞今後ともベルマーク活動にご協力よろしくお願いいたします。 
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【広報委員会】 
 〈活動報告〉 
4 月 21 日（日） 第 1 回三役引継ぎ会議 
5 月 11 日（土） PTA 総会 
     第 1 回広報委員会（テーマ・班決め等） 
    やまびこＮo.170 号企画書提出 
5 月 15 日（水） さいたま市広報誌づくり講習会参加 
         地域班 打ち合わせ 
5 月 17 日（金） 地域班 取材・撮影（交通整理者） 
5 月 23 日（木）  表紙班 撮影（携帯インターネット安全教室） 
5 月 24 日（金） 企画委員会 
  表紙班 広報誌取材・撮影（避難訓練） 
         PTA 班 インタビュー・撮影（PTA 会長） 
5 月 28 日（火） 表紙班 撮影（バスケットボール大会） 
5 月 29 日（水）  号外配布作業 
   第 2 回広報委員会 
          関東図書担当者と顔合わせ 

（関東図書担当者による広報誌作成にあたっての 
説明・質疑応答） 
表紙班 撮影（なかよしグループロング集会） 
地域班 取材・撮影（宮脇さん） 

5 月 31 日 (金） 給食班 インタビュー・撮影 
6 月  8 日（土） 表紙班 撮影（育成会イベント） 
6 月 11 日 (火） 給食班 打ち合わせ 
6 月 18 日 (火） 表紙班 打ち合わせ 
6 月 21 日 (金） 表紙班 撮影（PTA トイレ清掃） 
6 月 24 日 (月） 原稿入稿 
 

<活動予定> 
7 月  3 日（水） 第 1 回委員総会 出席 
7 月中旬     第 3 回広報委員会（やまびこ 171 号テーマ、班決め） 
         やまびこ 171 号企画案作成・提出 
9 月 11 日（水）  やまびこ 170 号原稿最終チェック・印刷依頼 
9 月 25 日（水） やまびこ 170 号配布作業 
11 月下旬       やまびこ 171 号原稿入稿 
2 月下旬        やまびこ 171 号配布作業 
 
【選考委員会】 

<活動報告> 
5 月 11 日   第 1 回選考委員会 

・年間の活動内容の説明及び予定を委員に周知 
・元年度参加講習仮予定の報告、第二回委員会迄に各自参加希望講習を検討 

5 月 24 日    第 1 回企画委員会出席(三役のみ) 
年間予定、各自参加集う内容について打ち合わせ（三役のみ） 

6 月下旬   本部および教頭先生に配付文書の確認依頼 
 ・「本部役員推薦について」 

 ・「PTA 本部役員推薦のお願い」 
 ・「PTA 本部役員への推薦に関するご連絡」 
7 月 3 日   第 1 回委員総会出席 

 
<活動予定> 

7 月 3 日  第 2 回選考委員会 
・今後の活動内容の確認と役割分担 
・懇談会時委員からの連絡事項についての説明 
・配付文書「本部役員推薦について」の印刷・仕分け 

  8 月～    各講習会・講演会参加 
  9 月 3 日    第 3 回選考委員会 
 ・懇談会時委員からの連絡事項についての説明 
 ・配付文書「PTA 本部役員推薦のお願い」の印刷・封入・仕分け 

「本部役員推薦について」配付 
  10 月 2 日 「PTA 本部役員推薦のお願い」配付 
  10 月 3 
～11 日 推薦状の回収（選考委員会の回収ボックス確認）                     
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＜選考委員会より＞役員選出にあたり多くの立候補、推薦をお待ちしております。 

 
【地区委員会】 
<活動報告> 

3 月 4 日 南支部代表者会議出席（母の会） 
3 月 5 日 第 1 回地区委員会開催・通学班会議及び一斉下校指導（顔合わせ） 
 交通指導員の渡辺さんへ挨拶 

～4 月 11 日 名簿類および当番表の作成(班編成・旗出しなど)               
 4 月 9～11 日 新入生集団登校指導 

4 月 22 日 第 2 回地区委員会開催・通学班会議及び一斉下校指導 
4 月 26 日 母の会理事会出席 
5 月 31 日 母の会総会 
6 月 13 日 南支部代表者会議(母の会） 

 
<活動予定> 

7 月 3 日 第 3 回地区委員会開催 
7 月 5 日 南区夏の交通事故防止運動(母の会) 
7 月 22・23 日 夏休み巡回補導(育成会の活動） 
7 月 29 日予定  親子自転車講習会（母の会） 

 
<年間活動> ・登校時うまだし及びセオサイクル前旗出し 

・各班旗出し当番(ロビンフッド前・セオ横・ブラン南浦和前)へのフォロー 
・途中転出入児童および学区内異動児童への対応 
・特別時(高学年不在時)通学班体制の編成 

 
<その他>          ・ロビンフット・セオ前旗出し当番へのベスト着用喚起 

・通学路危険箇所について、随時連絡 
・登校中に児童が怪我をした場合の対応確認 

 
５． 提案事項 

提 案 書 

特別委員会選出についての細則変更の提案 
 
■概要 
細則第二章 第 2 条 2 項のイでは、下記の通り委員の選出基準が定められている。 
「特別委員会は役員・委員の中から互選により選出する。ただし、各委員会平均になるよう考慮すること。」 
 
これを以下のように変更したい。 
 
「特別委員会は、会員の中から互選により選出する。」 
■理由 
現在の細則は、役員・委員以外の会員が特別委員にはなれないという解釈になる。それによって役員・委員が特
別委員会を兼任することになり、一部の役員・委員にだけ負担が大きくなる恐れがある。 
 
以上のことから特別委員会は会員全体の中から選出するべく、細則の変更を提案いたしたい。 
 
＜会長より＞ 
再来年度に本校は 60 周年を迎えます。約１年前から特別委員会を設置致しますが、現在の通りに運用すれば、
該当年度の役員・委員がこの特別委員会を兼務する形となってしまいます。周年の特別委員会については専念し
て活動して頂きたいと考えておりますので、会員全体の中から選出させて頂きたいと思います。以上を踏まえま
して、細則を「特別委員会は会員全体の中から互選にて選出する」と変更させて頂きたいと思います。 

以上、よろしくお願いいたします。 

→賛成多数により、本会議にて承認された。 
 

６． 本部からの連絡事項 
＜会長より報告＞資源回収費より捻出し、保護者・地域の皆様へ還元の意を込めて「SUNくんティッシュ」を作成しました。 
その他、懇談会にてお知らせしてほしいことなどをお伝え。 

 以上 
 


